
 

La confirmation 

Aujourd’hui, pour moi, être confirmée,  

c’est reconnaître que Dieu est parmi nous. C’est suivre le chemin que Dieu nous a montré. Etre à l’écoute des 

autres, par exemple lorsque je rencontre une personne qui a des soucis et qui a perdu confiance, je la réconforte, 

je lui redonne confiance en résolvant avec elle ses problèmes. Chacun de nous est différent, cette différence 

nous fait progresser. Accepter l’autre, ce n’est pas toujours facile, grâce à la foi, c’est possible. Lorsque je 

doute, ou je suis contrariée, je me confie à Dieu car je sais que Dieu est toujours là pour nous entendre. Il me 

réconforte et me montre le bon chemin et me fait aller de l’avant. 

La confirmation me fait progresser dans ma foi avec les autres même si parfois cela est difficile. 

Etre confirmé, c’est aimer son prochain, partager, aider les autres, se remettre en question chaque jour. C’est 

transmettre sa Foi aux autres en suivant le chemin que Dieu a tracé. 

 


